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Acta No.201 

 

 

En San Juan de Pasto, siendo las 2:00 p.m., del día Miércoles 28 de 
Octubre de 2020, se reunieron los concejales con el fin de realizar la 

sesión ordinaria correspondiente a la fecha.  

 

La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 

AVILA MORENO JOSE SERAFIN, CERON SALAS RICARDO FERNANDO, 
CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, ERASO CUACES FRANKY ADRIAN, 

FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, GOMEZJURADO GARZON ALVARO 

JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ 

CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN, MENESES RIVADENEIRA WILLIAM 

ANDRES, NUÑEZ GUERRERO GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN 

WILFREDO MANUEL, ROSERO PAZ HAROLD MAURICIO, TORO MUÑOZ 
NICOLAS MARTIN, URBANO VALLEJO WILLAM ORLANDO, VELASCO 

BURBANO ERICK ADRIAN, VILLOTA RAMIRO VALDEMAR. 

 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con 

el orden del día establecido de la siguiente manera: 

 
1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 

3. ENTREGA DE PROYECTO A COMISION”POR MEDIO DEL CUAL SE 

MODIFICA EL PRESUPUESTO DE RENTAS E INGRESOS Y GASTOS 

E INVERSIONES DEL MUNICIPIO DE PASTO PARA A VIGENCIA 

FISCAL 2020”. 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

 

El Concejal Álvaro José Gomez Jurado, propone que el acta sea leída y 
aprobada por la mesa directiva. 

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. ENTREGA DE PROYECTO A COMISION”POR MEDIO DEL CUAL 

SE MODIFICA EL PRESUPUESTO DE RENTAS E INGRESOS Y 
GASTOS E INVERSIONES DEL MUNICIPIO DE PASTO PARA A 

VIGENCIA FISCAL 2020”. 

 

La Presidencia, traslada el proyecto a la comisión de presupuesto y 

nombra como ponente al concejal Bertulfo Gustín. 

 
El Concejal Bertulfo Gustin acepta la ponencia, y cita a la comisión de 

presupuesto para reunirse después de sesión. 

 

El Concejal Nicolás Toro, manifiesta que en el proyecto aparece una 

adición y unos traslados presupuestales, considera que debe certificarse 

que en los otros rubros no se necesitan los recursos. 
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4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

El Concejal  Ricardo Cerón, informa que asistió a una reunión sobre el 

tema de la doble calzada, el día de mañana realizaran una reunión, invita 
a los concejales a participar. 

 

EL Concejal Valdemar Villota, manifiesta que con respecto al tema de 

coronavirus, solicita se tomen medidas más drásticas, como hacer el 

toque de queda desde el día viernes. 

 
Siendo las 2:50 p.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 

terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Jueves 

29 de Octubre de 2.020 a las 2:00 p.m. 

 

 
 

 
ALVARO FIGUEROA MORA   SILVIO BRAVO PANTOJA 

Presidente Concejo Municipal  Secretario General 
 

 
 

Aydé Eliana 
 


